

# 福島のぶゆき国会日誌

## 【委員会】

### ● 政治改革特別委員会で会派意見表明！

4日、政治改革特別委員会で会派を代表して意見表明を行いました。

この委員会での意見表明はもう5回目になりますが、この間企業団体献金についての取り扱いについては結論が出ていません。この国会に提出された国民民主党と公明党が企業団体献金の受け手を党本部と都道府県連に限定する等の法案は、企業団体献金の禁止に向けた大きな一歩になりうるものであると思います。



詳細は動画で  
ご覧ください



自民党以外の政党会派は、与党側の日本維新の会も含め、何らかの企業団体献金禁止・規制の法案や修正案を提出しているのですから、この法案をベースにしてこの国会で何としても結論を出すべきです。

このような山場から自民党を逃がすために、日本維新の会と自民党は衆議院の定数削減法案を提出しようとしております。こうした理念なき政治改革に対して、意見表明では厳しく批判しております。ぜひ YouTubeをご覧ください。

## 【国会活動】

### ● 選挙制度改革議連で選挙制度の具体案を自由討議！

5日、超党派選挙制度抜本改革議連では、各党のメンバーそれぞれが選挙制度改革案を持ち寄って自由討議を行いました。

各党会派が目指す選挙制度にはそれほど大きな違いはなく、腹を割って話せば中選挙区制を軸として合意が十分可能な範囲に収まっていると思われます。自由討議では、各自の日常の政治活動を踏まえた前向きな本音の議論が続出し、党派を超えた政治改革の大きなうねりを予感させる素晴らしい会合となりました。



### ● その他様々な集会・講演に！



インボイス廃止の実現を求める  
集会で副会長として挨拶



ハトコの武田千葉県議の議長  
就任祝賀会で発起人として挨拶



東大大学院での講義  
【原子力政策について】



学生団体GEILへの講演  
【農業政策について】

## 【メディア】

### ● 人気チャンネル「一月万冊」に出演！

いつものごとく、安富歩東大名誉教授と高市政権の現状と近未来の日本について語っています。あまり明るい話ではありませんが、ご興味のある方はぜひご覧ください。



ご覧ください

